GRANDE LOGE MIXTE UNIVERSELLE



Puissance Maçonnique Souveraine et Régulière

LIBERTÉ – ÉGALITÉ – FRATERNITÉ

Ne jamais oublier. Toujours se relever

À l'occasion de la commémoration nationale des attentats du 13 novembre, la Grande Loge Mixte Universelle rend hommage aux victimes, à leurs familles et à l'ensemble des forces mobilisées lors de ces événements tragiques.

Cette journée de mémoire rappelle l'importance fondamentale des principes qui fondent la Nation française : la liberté, l'égalité, la fraternité, mais aussi la solidarité et la cohésion face à l'épreuve. Ces valeurs, profondément ancrées dans l'histoire collective, demeurent le socle de notre résilience commune.

La Grande Loge Mixte Universelle réaffirme son attachement indéfectible à ces idéaux et à la défense d'une société éclairée, ouverte et fraternelle. Elle s'inscrit dans la continuité des engagements humanistes visant à promouvoir l'éducation, la tolérance, la dignité humaine et le dialogue comme réponses au fanatisme et à l'obscurantisme.

En unissant la mémoire et l'action, la Grande Loge Mixte Universelle souhaite rappeler que la reconstruction individuelle et collective passe aussi par l'affirmation de ce qui rassemble : la justice, la liberté de conscience, le respect de chacun et le refus de toutes les formes de haine.

Suite à ce jour de recueillement, la Grande Loge Mixte Universelle appelle à préserver le vivant héritage des valeurs républicaines et humanistes, afin que la lumière continue de prévaloir sur la violence et la peur.

Bernard Dekoker-Suarez

Grand Maitre de la GLMU
Directeur de la rédaction
Fait à Montreuil le 14 novembre 2025